
答 弁 者 質 問 事 項 質 問 議 員 質問方法

町 長 町職員軽装勤務の通年実施について 中島　政幸

町 長 物価高騰における本町の取組について 中島　政幸

町 長 各広域避難所について 井上　喜美子

町 長 障害者等通院費助成事業について 井上　喜美子

町 長 旧豊郷小学校前歩道の除雪について問う 本田　きよはる

町 長
教 育 長

１２月議会で「給付型奨学金制度の創設」を求め
る一般質問に対する答弁の根拠について問う

本田　きよはる

町 長
教 育 長

不登校の子どもの支援について問う 本田　きよはる

町 長 水道水の現状を問う 本田　きよはる
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答 弁 者 質 問 事 項 質 問 議 員 質問方法

町 長 豊郷町職員の待遇改善はどうなったのか。 鈴木　べんいち

町 長 豊郷町役場庶務規則について問う。 鈴木　べんいち

町 長 後期高齢者健康診査について問う。 鈴木　べんいち

町 長
ごみ削減目標の見直しと「新しいゴミ処理施設」
について問う。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

待機児童解消へ 今村　恵美子

町 長 ドリームバスの存続を 今村　恵美子

町 長 公営住宅の空家解消で低所得世帯への住居提供を 今村　恵美子

町 長 自治体情報システム標準化への町対応は 今村　恵美子

町 長 第９期介護保険事業１年目の実体は 今村　恵美子
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町 長 令和６年度の除雪事業について 河合　 勇

一
問
一
答

町 長 交通安全対策について 長谷川　貴康

町 長 除雪作業後の雪の処理について 長谷川　貴康

一
問
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答


